

Ficha de Visionado de Vídeo

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
<p>Educación Presupuestaria EP 19: ¿Qué es la estructura programática?</p>  <p>https://youtu.be/xVeFd68owrc</p>	<p>Este episodio forma parte de la serie Educación Presupuestaria y se titula EP 19: ¿Qué es la estructura programática?. En él, se explica el concepto de estructura programática, así como su relevancia dentro de la gestión presupuestaria y administrativa del sector público en México</p>	<p>. El video aborda el problema de la falta de claridad respecto a cómo se organiza y clasifica el presupuesto público. La estructura programática responde a la necesidad de establecer un sistema coherente y transparente que permita identificar y vincular los recursos asignados con las políticas, programas y acciones gubernamentales. Este enfoque resuelve los desafíos de: Comprender cómo se distribuye el presupuesto según funciones y objetivos específicos. Facilitar el seguimiento y evaluación del gasto público, asegurando que los recursos se empleen con eficiencia. Mejorar la rendición de cuentas al vincular claramente asignaciones presupuestarias con resultados esperados.</p>	<p>La comprensión de la estructura programática aplica en varios ámbitos clave: Administración pública: Permite a los funcionarios diseñar, monitorear y evaluar políticas públicas de forma estructurada, asegurando que los recursos se asignen con base en objetivos claros. Transparencia y rendición de cuentas: Facilita a ciudadanos, medios de comunicación y organizaciones el acceso a la información de cómo y para qué se utiliza el presupuesto, fortaleciendo mecanismos de vigilancia y control social. Investigación y análisis público: Ofrece herramientas para académicos, investigadores y analistas interesados en estudiar la eficacia del gasto</p>

Ficha de Visionado de Vídeo

			gubernamental, identificar duplicidades o vacíos, y realizar comparaciones presupuestarias entre programas.
--	--	--	---